

Comunicado de prensa

Contacto: Raúl Gómez Sáez
Departamento de INFORMÁTICA
(informatica@magazdepisuerga.es)

PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA

CAMPEONATO PROVINCIAL ESCOLAR DE ORIENTACIÓN

MAGAZ DE PISURGA, 7 DE MAYO DE 2013: la fundación provincial de deportes de la Diputación de Palencia organizó, el pasado fin de semana, el campeonato provincial escolar de orientación en Magaz de Pisuerga. Se realizó usando las instalaciones, que previamente este municipio había cartografiado y balizado, ofrecieron un entorno idóneo para la práctica de la orientación deportiva.

Durante toda la jornada, que estuvo acompañada de un tiempo invernal, nada propio para las fechas en las que nos encontrábamos, el abundante público (padres y madres, profesores, etc.) pudo asistir a diversas pruebas organizadas por edades. Hubo representación de veinte cuatro colegios de toda la provincia y alrededor de 300 jóvenes, lo cual, garantizó el éxito del campeonato.

Este nuevo evento viene a reforzar las actividades y proyectos que se están realizando en el municipio para el desarrollo de esta práctica deportiva. Se consolida de este modo, la apuesta de la corporación por unas actividades deportivas encaminadas a mejorar la relación y el respeto con el entorno natural.



Más información en: <http://www.facebook.com/MagazdePisuerga>
<http://www.magazdepisuerga.es>
<http://www.twitter.com/aytomagaz>